
 

   Ai partecipanti al “Tavolo per la competitività e lo sviluppo” 

A Sua Eccellenza il Prefetto di Como  

Al Presidente della Provincia di Como 

 Ai Sindaci dei Comuni di Como, Cantù, Erba e Olgiate Comasco 

All’ANCI Lombardia 

Al Presidente della Camera di Commercio di Como-Lecco  

Ai Parlamentari comaschi  

Ai Consiglieri Regionali comaschi  

Ai Presidenti delle Associazioni Datoriali di Como  

Al Rappresentante dell’ABI  

Ai Segretari provinciali delle Confederazioni Sindacali  

Al Rappresentante delle Associazioni di Consumatori 

Ai Prorettori delle Università comasche  

Ai Presidenti delle società del Sistema Como 

Al Presidente di ACI Como 

Ai Presidenti delle Autorità di bacino del Lario e del Ceresio 

Al Presidente dell’Agenzia per il TPL di Como-Lecco-Varese 

 

Como, 9 marzo 2021 

Oggetto: ordine del giorno della seduta del 15 marzo 2021 

 

Gentilissimi,  

 abbiamo più volte condiviso quanto la crisi economica aggravata dall’emergenza sanitaria imponga al 

nostro territorio un grande sforzo unitario di programmazione strategica. 

Il lavoro affidato ai gruppi tematici, gli aggiornamenti ed i confronti maturati nel corso degli ultimi mesi al Tavolo, 

ed il recente avvio della Consulta rispondono proprio a questa esigenza. Ora, lo stanziamento di ingenti risorse (di 

fonte regionale, statale, europeo) motiva la scelta di portare all’attenzione di tutti i livelli istituzionali competenti i 

bisogni del territorio lariano. 

Stante il ruolo di motore di sviluppo riconosciuto agli investimenti infrastrutturali, intendiamo, in primis, portare 

alla Vostra attenzione la proposta di un dossier sintetico ma in grado di fornire gli elementi di inquadramento 

essenziali alla valutazione delle opere infrastrutturali di cui abbiamo già condiviso la priorità: 

 il completamento del secondo lotto della tangenziale di Como, 

 l’elettrificazione della linea ferroviaria Como Lecco, 

 l’ammodernamento e la regionalizzazione della Navigazione Laghi. 

Il dossier, che condivido in allegato, sarà oggetto del nostro confronto nella seduta del 15 marzo e nella versione 

condivisa da tutti noi verrà portato all’approvazione della Consulta Lariana. Procederemo, quindi, portandolo 

all’attenzione dei diversi livelli di Governo, nelle forme e secondo le procedure consone, contando sul sostegno 

dei nostri rappresentanti politici, cui chiederemo come Tavolo un impegno corale a vantaggio del nostro 

territorio. 

Con i miei migliori saluti 

        Gloria Bianchi  


